
l'r1\(. t rl,,tr..í.rI t ( .)itiü Llrl

:{tn ilà i§' (dócima eit*vâ) §essã* *rdinária <ta Câxr:rra §{unieipal rle Àltaneira, reâlizads no
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i(*ove) horas tb dia i9
il-egislativo, sitlada à I{

(dezenov*) cle jurrhir {i:':ü24 (dcr. rnii e vinte e quatrro), na sede do
ua Joaquirn Soares <la Silva, n' 406 (quatrocentos e seis), Centro, reu-l-aal

niu-
s'J t

ern §essãc Ordinária rle lomra presencial. os inlegrantes da Cârnara Municipal de Altancira
residôncia do Vereador Deza §oares e secretariados peln Vereadora tr{r:berci Vânia Oliveira.
trmo de Comparecimento registrou-se a pieseirçe dos Vereadores: Ariovaldo Setzres; Jínior
o: Silvânia Anrta<1,:; Paulo Geaneo; Proiêssor Nonato; Dra. i{nteela Gonçrlves e Valmir Bra-
solenidade tambérn se fizeram presentes o Preteito fu{unicipal, Dariornar Rodrigues; Sccretáriasii

<ie Assistência Social, Eliane Alencar; §ecretária de Agricultura, Pecuária c Pesca, Leocádia Rodri-
gues; Sccrctário e Secrelário AdjunÍo de Infraestutura, Júnior Dias c.Ioão Bel, respectivamente; Sc-
cretáriii de Finanças, ECislânia Simião; Secretaria e Secret/rria Âdjunto de Educação, Zuleide Feneira
e Rcgigleide .lV[*nczes; I)irelores escolares e demais serv-idores dc h{r:nicípio. Ilavendo assim número
regirnentr-l rle P:rlatnentares, o Presidente declarou aberla a Sessão, lazcndo a dispensa cja leitura da
.r1"l; anlarior, qlie loi prcviarrentc distr:ibuída às bancadas, quc não apresentaram ressalvas, senclo
aprovada 5,or Liiranin:ideclc. EXP§&l§N'I''§: leitrrr: realizarlr pela Secretírria Robcrci Vânia Clivcira
da-s eegut:ltes inaiórías pautadas: Itom 1: Despachn. do lrresiden;,- !)cza Soares, ,':ii:rente ac Ilroccsso
ie Pr::1,r.çâ.c dc Contrs do 6c,,,emo Municipal de r1,lr:lr;i:e, alus-i.t ao exercício rinanceiro l,e 282A,
dr r:espcnsa'trilidadc do Frcfcilo, Francisco l)aiomar Rodrigucs §oares; Item 2: Ofic:io n" 0055/2024,
lia Ptrntr;roria cle Justiça de Nova Olinda e Vinculadas, solicitando inlorrlaçõesldocumentos sol:re o

"iuiga::lctLio da Prcstação dc Contas de Governo tlo Nlunicípio de Altaneira. cxercício 2020; ltem
,1: Ci'icro tf ü{}6112A24, da Prornotoria dc Justiça rie Nova {llinda e Vinculadas, cientificanr{o decisão
ilc *rqriivarneulo de procediraento exrrajudicial; Item 4: Oficio rf 0490i2024, tla Caixa Eoonôuica
Icrieral, relerente ao Tetmo de Cornpromisso celebrado enÍre o h{unicípio de Aitaneira e a Caixa
Ilroirômic:r i-rederal; ltem 5: Projeto de Decreto Legislativo n' 01212024, de autcria Ca Vereadora
illli:ie1a (icnçalves, que colcede a Merlalha do Mérito Legislativo a Senhora Elanny Cristina íJliveira
Loiola; ltetr-l 6: Ilrcjelo de Decreto Legrslativo nu 0ni2A24, de *utoria da Veteadora Rafaela Gonçai-
ves, que coneede a Medalha do Mérito Legislativo ao Senhor Anlônio Clócio De Sousa; ltern 7: Ilro-
jcto de llcclcto Lcgislarivo n" ü1412rJ24, de autoria da Vereadora Rafaela Gonçalves, qu,: concede a
L{edalha do Mérito l-egislativo ao §enhor Cezar Cristóvão; Item 8: Projeto de Decrcto Legisiativo r.ro

,15i2Ü24, tle auttrria da Yercarlora Raiaela Gcnçalr.es. que conceclc a Medalha do L{érito Legislarivo
i:o S*nlr<rr Clíccro dcs §anlos; Il"en". 9: Prijeto de Decretl l-egisirili.,.o n" 016/2A74,,1o ar_rtori: da Ve-
:':adcla Ra{âela {ic,í.li.i.s, c;l:; concede :.14gd3}1"; ii;; rii,rito Ler:i;rat.ivo a Seúora Alice Conçalrcs
.lc iilivcira; Iicrr.l l0: lllcjeto ttc Dccreto Lcgislativo n" Al1l2A24. de autoria da Yereadora Rai..,q[
{ir:nçal"'cs, quc coucede a Mcdalha do iúórito Lcgisl.rtivo ao Senhlrr .lcsuaiclo Àh,es Ncto; }tc\
i I : Pr<-rieto de Docrelo Legislativo n" t) I 8/2024, de autoria da Vereaclora ]i.alaei:. Gonçaivos, que conl,.
cerie a Medalira do l,líérito T,egisl:rti.;r: ao Professar Sebrstiã,: Cavalcante de Scusa dá outras provi-
r1ôrrcias; lten 12: t\qcto de Decreto Legislativc n' A19 2Q24. de arrtoria da VereaCora Ralaela Gon-
Çi res, (iue ci:nced;' a h{edaliia co Mérito Legislativo a seiri:r,ra l{eiva &4enezes da §{ota: Item

Proj etc rle l-)cc reto Legislirtir.o n' ú2012ü24, de auÍoria da Vcre arlara ltzrÍaela Gorçah,es, quc con-
klilito l,e nia Feireira Liila 14: I'rojcto ile Decretocerie a i'vleilalha rÍo
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liv<> n" ü2712ü24, de autoria do Vereador Deza §oares, que concedc a l\,4edalha do h4áririr
Livo ai: Seahor Francisco Eiiezer da Silva; ltem 15: Projelo de Decreto Legislativn l"

I
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422 24, de autcria r1o Vereador l)eza Soares, que concede a l\,ledalha do Mérito Legislativo ao
Joãc Álves da Silva - to<los os projetos foram encaminlados pela Prcsidência da Casa à Co-
Permanente para análise e enrissão de parecer. Após. seguiu-se para os Registros da Prcsi-
ônrle o Presidente iriciou destacou as seguir:]tes datas celebrativas: dia l7 (dezessete) de ju-
r ter sirlo celebrarlo o Dia Mundial cle Ceirnbate à Seca e à De sertil'rcação; tlia 18 (dezoito) cle

i.i]1s

dô
r;ho,

por scr comeixorado o l)ie &{undial <1o Orgr"riho Autisla e Dia do Quimico; e hoje, 19 (deze-
n{)v
regi

dejunho, püÍ ser o llia do Cinema Ilrasileiro. §m relação às puLrlicações do Podcr Exeçutir.t,
o recebimento, pek: Mruricipio cle Alxaneira, do Prôrnio Band Cidades Excelentes" Na oca-

sla0 -§stenrleu felicitações a toda a equipe rla educação rnunicipai, incluildo gestores, professores,
direlores, coordenaCores, alunos e pais. que estão se esfurçando diarialnente para clcvar o processo
de ensino no &{unicípio. O Preleito Dariomar Rodrigues lambém cornentou sobre todo o proeesso t1o
Frômio Band Cidadcs, cstendcndo felicitações a todos os envolvidos na educação do Muaicípio-
Àincla eni publicaçiies do Fodcr Executivo. o Fresidcntc destaccu a atualização de caCastro, dcstinada
a idosos e pessoâs com de{lciência, para nranutenção do bçneÍicio assistencial; a abortura Cas inscri-
çõcs para a lJenda do Música li{unicipal Parlre David Moreira o a participação dos Gestores Muuici-
pais uo XII Seminário de Geslorcs Pírblicos 202,t (dcrs mil e vrnli; e quâtro). l-811'IA LXVldlI: O
Ycreadol Ariovaldo Soares infomtou que, em sessões posteriorcs, trataÍá sobrc um proccdirncnto
onde, enr 04 (quatro) perglurtas feitas pelo Promotor ila reflrida ação, o §ecrctário de Súde munici-
pal, Luiz Perlro, respondeu toclas "mentirosamenie". Depois, versou sobre o prrlc€§s(.) para Íealização
do concnl'so público no N{unicípio, regislrandr: que o ?refeito foi obrigado, sob aplicaçào de mrlta
<iiária, a realizar o ceflame. Inl'ormou tanibérn que o Promotor já decidiLr pela exoneração de lodos os
scrvidor:cs contratados. No mon.Iento postcrior, o Parlamcntar tratou sobrc os casos de dosvios dc
função no Municipio. O Vcrearior Júnior do I'ovo irriciou sua fala rnanifestando solidariedaCe à to<ia
farní1ia cla Senhora Maria Pereira de Olivcira, popularn:elte contrrecida na citiade rorno "Ciraguirúa".
Parabenizou a Secretaria de Cultura, EspoÍte. Turisno e Juvertuele pela realização ria Copa Santo
Antônio 2024 (dois mil e vinte e quatro), bem como a equipe TCT, peio tít*lo conquislado. Ainda
nas felicitaçõcs, paratrcnizou toda a equipc que compõc a edrcação rnunierpal pcla eonquista do Prô-
lnio Band Cidadcs de Excelênciana Eriucação, cstendendo as congralulações tambóm acs alunos que
conquislarain 13 (treze) metlalhas nos Jogos Escoiares. Ademais, parabenizou a equipe da Secrctaria
de Inf,'aestrutura pclo serviço e rie ilrrminação pública prestado na Quadra Esporliva do Cachiurbo,
ao mcsmo tolxpo cm que so'licitou que dcstinado rrrn ', igia notiiÍr,o para r:l locai e, por fitrr, r'çy5orl
sobrc o Froicto dc Lei rr" 19*412A24 da Câmara de Deputados, rcgistrando não cornpactuar com o
mesmo. A Ycrcadora Dra. Itafacla Gonçaives registrcu satisfação cm receber o Prefeito l)ariomar
Rorlrigues na Casa do Fovr:, ass:im corno saudou todos os prcsettes no auditório d:r Casa. Após, ex-
temcu que os prômios e nedalhas corquistados no setor da educação municipal vem para deslacar o
"grandc empenho" quc c Mu*icípio possui com o refcrido scror, assinr corno !'m outros sijtorcs, como
a entrega das escriluras do IIEUI{B c a o ato de zerar as filas de cspera na saúde. Afirnrou ainda que
o que há no Mulicípio não são desvios de 1inção, rnas, sim, realocamerto de polenciais. Prosse-
guindn, tratou sobrc ii importância de cursos capacitatórics oferlados no Municipío. Encerrado o lema
livrc, o Preitito lratou sobre o assunto tlas exonerações, ler.antado pelo Vereador Ariovaklo Soares,

inlomron que, seguírdo juridicaniente os p ais, o Munieipio resclverá a situação. Eln sua
fala, afirmnu ainria clue "p , assim, as pessoas nãoara o ,Ari
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no camlidato do PrcÍci«r". No ensejo, versou tambóm sobre a educação municipal, contrata-
iefomrl de veículos e infraestrutura da cidade. Seguidamente, o Presidente Í'ez um relato acerca

o trâmite do processo de Prestação de Contas e esclareceu, após, o trâmite da discussão e
votação do rcf'crido proccsso dc contas refeÍentemente ao exercício de 2019 (dois mil e de-

). OIfDENI D0 DIÀ: O Vereador Relator Jiurior do Povo realizou a leitura do item 1: Parecer
n"0 024, cla Con-rissão Pennanente, referente a Prestação de Contas anual do Governo Munioipal
de pneira - exercício 2019 e, após a leitrra do Parecer favorár.'el pela admissibilidade, teceu agra-
deci ntos a todos os envolvidos na elaboração do parecer e lelicitou o Prefeito Dariomar Rodrigues

n-1por csmo possuir "uma grande Gestão", assim como uma boa cquipe. Fazendo sua deÍtsa, o Pre-
fe it ariornar Rodrigues iniciou sua Íàla solicitando a aprovação das contas, destacando as aprova-
çoe s anos anteriores. Eníatizou stra prcscnça constante la Cârnara Municipal para osjulgamentos,
recordando as denúncias quc envolvcram sua Gestão. Por outro lado, 1-ez questào dc mcncionar as
conqnistas alcançadas pclo Município durante sua Adminislração desde o ano de 2017 (dois rnil c
dczessete), citando o Prônio Iland dc Expcriôncia como exemplo, quc evidencia a significativa cvo-
lução na educação municipal. Na oportunicladc, cxpressou gratidão a todos os scrv'idorcs rnunicipais
pelo compronlctitrlento na exccuçâo dc seus respectivos deveres. O Prefeito abordou tanrbém a defi-
ciôncia na arrccatlaçâo do Município, salicntando que houve progressos nesse aspecto sem a neccssi-
tlade dc aunrentar impostos, apcnas por meio de ajustes nas fonnas dc arrecadação. Ainda duranle
scu discurso, parabcnizou o Prcsidcntc f)cza Soarcs pcla eÍiciente admínistração dos recursos da Casa
do Povo, dcstacando a importância de um csforço conjunto para o dcscnvolvimcnto contínuo da ci-
rlade dc Altaneira. Postcriormcntc, o Vereador Ariovaldo Soares, registrou que o Pareccr próvio rio
Tribunal de Conlas "há de scr levando em consitleração porquê é uma peça que laz urna análisc opi-
natil:a sobrc as Conlas cvcntualmenle prcstadas por Preleitos. i]m verdade. o julgamento das Contas
ó dc compctôncia privativa do Podcr Lcgislativo". Frosscguindo, tratou da pcça proccssual juntada
pela Vcrcadora Robcrci Vâuia Olivcira. quc diz respeÍto a uma denúncia que foi realizada pclo Mi-
nist&io Público e foi recebicla - aceita- pclo lúagistraclo da Comarca. Ainda rratando sobre o ano clc
2019 (dois rnil e dezenovc), o nobre alimrou que "aíora essa, existem muitas outras que não estào
relacionadas no proccsso, então, não falarei sobre elas". Registrou que lhe "é suficientemente a re-
prcséntaçào do Promotor por cdmc tlc prcvaricação - o que está indlca<io nâ pcça proccssual junta-
mente ilnterionr.)cntc tncncionada - por pafte do Prefcito Dariomar Rodrigues, por o mcsnro não tcr
tomado a providência que lhe cra de obrigação fazê-lo, uma vez que ocorreu a depredação da Quatlra
Esportiva do Sítio Taboquinha". Portudo que expôs, o Parlamcntar votou contrariamente à aprolaçào
das Contas do PrcÍtito c contrarianrclltc à cmissão do Parccer Técnico do Tribunal dc Contas. Scgui-
danlentc, a Vcrcadora Dra. Ralaela Gonçalves confinnou acreditar na continuidadc do trabalho {o
Prefeito Dariomar, rclcmbrando a crença quc a ex-Vercadora Alice, sua mãe, possui na adniinistraçâo
do referido âgentc político. f)essc modo, voto favoravelmente na aprovação das Contas, parabcni-
zando o CheÍt do Podcr llxccutivo. Por sua vcz, o Vercador Professor Nonato também manifcsttru
voto favorávcl, rcgistrando cntendcr que o sou voto é político, e não tócnico. Em sua Íala. afinrro[r
preselciar "o gmndc orrpcnho, dctcrminação c griurde investimelto do Prcfcito no Municipio". §
I1'esidente Deza Soares, novamente, registrou ser uma honla, mais uma vez, presidir o julgamento de
Coltas dc Govemo na Casa, altmrando se h'atar de urn procedirnento que reque responsabilidatle,
parcialidade e bom senso. Afinnou ainda c1ue, no julgamento de hoje. adotou o mesmo posiciola-
mento do julgamcnto anterior, onde fez julgamento técnico poÍ ter acompanhatlo a Gestão {o Prefeito
Dariomar nos exercícios dc 2017 (dois ii meaclos de 2020 (clois rail e vintc), na
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tle Secretário de Govemo. Além disso, re forçou que há embasamento pelo julgamento técnico
unal tle Contas do Ceará, esciarecendo que este, além de ser urr julgarnento político, deve ser
julgamento tócnico. Diante do exposto, votou favoravelmenÍe à aprovação das Contas, rci-
rcspcito com os que tiveram posicionamento divcrgcnte. Não havendo mais discussão sobre
ia, a rncsma foi posta em votação, obtenclo o seguinte resultado: bancada da situação: voto
el; bruoada cle oposição: voto contrário. Matória aprovada pela maioria. Nas oonsidcraçõcs

o Pre{citó Daríomar li.odriglres agradeceu â todos pela aprovação das Contas, bem corno todos
quc lrabalham em prol do povo e tambóm o del'cnde, felicitando, por lim, o Prcsidente Deza

pcla condução dos trabalhos na Casa do Povo. Dando continuidade, o Vereador Relator Júnior
o relernbrou que na sessão passada pediu vista do Projeto dc Decreto Legislativo n" 00112024,
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de ria do Vcreador Deza Soares, que concede a Mcclalha do Mériro Legislativo ao Senhor Akle-
inli ibciro de Sousa e do Projeto de Decrcto Legislativo n" 003/2024, de autoria do Vereador Dcza
Soares. quc concede a Medalha do Mérito Legislativo ao Senhor José Evantuil De Sousa, logo, já
tcntou rcalizado a lcitura dos Pareceres (itcm 2: Parcccr n'023 /2024. da Comissão Permancnte c itcm
3: Parcccr n" 02412024, da Comissão Pcrmanentc, rcspcctivamcntc) referentes à essas matórias tam-
bóm na Írltirna sessão, a palavra foi passada ao Vereador autor das matérias. O Presidcnte Deza Soarcs
passou a Prcsidência para a Vice-Presidente Dra. Ralaela Gonça1ves e, após, realizou a dcfesa dc suas
proposituras, ondc cxternou que não há muito mais o que ser explanado, haja vista que as matórias já
lbraü discutidas na írltima sessão e quc se tratarn dc honrcnagcns às pessoas quc são mereccdoras,
Icvanclo cnt considcração os seus scn'iços em prol do Município e sua represcntatividadc junto à
Academia Brasileira de Letras, Seccional Araripe. No enscjo, agradeceu ao Relator pelo Parecer fa-
vorálel. Não havendo mais discttssão sobrc as matórias, as filcsmas lbram postas em votação, sentir:
aproriadas por unanimidade. Item 4: Parcccr tf 02512024, da Comissão Pernranente, reÍ'ercnte ao Pro-
jcto dc l)ccrcto Lcgislativo n' 0A612{124. dc autoria do Vsreador Deza Soares, que conccdc a Co-
rncnda Antbicntal tlo Mtrnicipio de Altancira ao Scnhor Franciscer Dariomar Roclrigues Soaros. Após
ir lcifura do I)urecer favor'ável pela admissibilidade, o Relator parabenizou o Vereador Deza pela ini-
ciatila, registrando que a homenagem é muito mercci<ia, lendo em vista todos os feitos do PreÍêito
Dariômar Rodrigues para com o Município. Sequentemente. o autor da matéria reforçou as palavras
do Vcrcador Rclator, pontuândo quc o Prcfeito Drriomar tcm tido um grandc desempenho na qucstào
ambiental, principalmente dcntro do Projeto dc Rcvitalização e Urbanização da Lagoa dc Santa'fc-
reza, relcmbrando a sua própria trajetória dcntro deste projeto. Não havendo discussão sobre a mató-
ria, a mcsma foi posta em votação, sendo aprovada por unanimidadc. Item 5: Parecer n" 026/2024, da
Cornissâo Pcmranente. referente ao Projeto dc Dccrcto Lcgislativo n" 008/2A24, de autoria do Vcrc-
ador Dcza Soarcs, quc concede a Comenda Ambiental clo Município dc Altaneira a Senhora Hcloísa
Ilitu'Dos Santos. Após a leitura clo Parccer favorávcl pela aclmissibitida<le, o Rclator novamentc pa-
rabcnizou o Vcrcador Deza pela iniciativa, registrar,do que a homenageada muito é mercccclora.
Após, o Vcrcador autor da matéria pontuou quc cssa concessão 1àz jus ao impoÍante papel prestado
pcla Prol'cssora, Bióloga e Arqueóloga Í'rleloisa na pasta do Mcio Ambiente. Não havendo discussão
sobre a matória, a mcsma foi posta em votação, scndo aprovada por unanimidadc. Itern 6: Parcccr no
02712024, da Comissão Permanente, referente ao Plo-ieto cle Det:;eic Legislatir.o n" 007 /2024, tle au-
toria do Vcreador Deza Soares, que concede a Comenda Ambiental clo Nlunicípio de Alt:rneira ao
Senhor Altônio Ceza Cristór'âo. Após a leitura do Parecer favorár,el pela admissibilidacle, o Relalor
novamcnte parabenizou o Veread da matória pela homenagem, registrando que o Secretádo
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C cm realizando um grande trabalho à frente da Secretaria tle Meio Ambienle. Depois, o Verea-
or da matória registrou que o Secretario Ceza também desempenhou um grande papel no lrro-
Itevitalização e Urbanização da Lagoa de Santa Tereza, assim como na época que era Secre-

lnal ao Agcnte de Endemias Jcsualdo, a ex-Vercrdora Alice, ao Motorista Cícero dos Santos. Fi-

dor

Jeto

,d

Agricultura. também muito contribuiu com a pasta, agradecendo todas as contribuições do
s o. Na discussão da matória, o Vercador Profcssor Nonato agradeceu e parabenizou o Verea-

za pela inir:iativa, rcgistÍândo que o Secrctário Ccza há muitos anos vem lutando e contribuindo
Município. Por fim, regisirou que, por questões de saúde, se urusentará do Plenário. À Verea-
ra. RaÍaela Gonçalves também destacou os próstimos tlo secretário ceza, destacan<Io que o

Scc o "ó unra das personalidades altaneirenscs das mais relevantcs contribuições". Além, inÍ'or-
mo
Ali
Scl

e fez a indicação de urna Medalha de Ilonra ao Mórito, de contribuição com o Município
u: "ele, a Senhora Ellany, a Senhora Neiva de Fenelon, o Professor Clécio, a Agente de Saúde

zemos ai unia indicação ao ProÍbssor, como Título dc Cidadão, do Sebastião; à família Fenelon, pela
Feira dc Agricultura que promovc dentro do Município, pclo fomento à pesquisa. Estava para scr
homenagcado na inauguração da Scde. Em contrapartida, adiantamos, tcndo em vista o final do prazo,
adiantantos os Pareceres. Pedimos o empenho da Asscssoria Geral da Casa Jurí<iica, também do As-
sessorJurídico da Comissão, mas, por estar dcntro do prazo para análise do Relator, o VereadorJúnior
do Povo, por questõcs pessoais, disse que só r,otaria, só daria o seu relator próxima semana e, pccli-
mos, dcixo aqui reeistrado que solicitamos, para quc cssas famílias saibam, solicitantos a urgôncia,
tcndo cnt vista o llnal do prazo e quc próxima scssão já cncerra o pcríodo Legislativo, mas, o rncsmo
disse quc nâo tcm interesse de atcnder a urgência c a brevidade, que só irá se manifcstar na próximzr
sessão. Ilntão, inl'elizracnte, vocês, novc lamílias, não scrão honrenageados na inauguração da Sede
por qucstõcs dc ordem pessoai. de uma inleligência cmocional ià1ha, descompromisso com entrcga à
indicaçào aos scrviços c cmpreúo prestados ao povo altaneircnse, por o Vereador Júnior do Povo,
que não quis sc tnanifcstar, tendo em vista quc o mcsmo não tcria esforço intclectual ncul.rum dc
apre§entar, pois, os Pareceres já estão prontos, aprovados pela Comissão. O ntesmo só iria na concli-
ção de Relator, emitir. Mas, sabemos que muitos scres humanos ainda não são preparados sullcien-
temente para Ítetrhutn cargo de autoridade, pois, sc tiver, conseguem deslruir até a própria alnta, inra-
gine'colcga de grr.rpo. Dizcr que o compoÍamcnto dclc é urn cornportamento antigrupo, c ó csse
colnpollamento que está explicito na*s clcições. Somos scis Vcreadores aqui nessa Casa e dizcr que o
nlcsmo. na scssào passada, se emocionou e se manilcsta dcsse niodo porque disse que cu def,cndi o
Presidcntc Dcza. E ataquei ele para defender o Presidcnte Dcza. Tenho horua e g1ória aqui dc dcfcndcr
o Presidentc Dcza, pois, o mesmo tem honradcz, tcm palavra, tcm compromisso. o mcsmo tenr tóc-
nica, tcnr intcligôncia, tenr sentirncnto de grupo. Conscgue cngolir sapo como sc fosse uma ccrcja,
para manter a Gcstão de qualidade dessa Casa c isso nos faz sc grupo, e não ser covarcles, scr lobos
vcstidos dc ovclhas. Destacarnos aqui o en.rpenho e a scnsibilidade do Vereador Gea:reo, dissc quc
não entcndia, lnas, que o voto dele estaria favorávcl para que se hoje fosse aberlo umâ exl.raordinária,
estaria o nrcsmo todo favorávcl, como os dcnrais Vcrcadorcs, cxccto o vereador Júnior, quc optou
por, enroções liagilizadas, por teÍ-mos dcfcndido o Prcsidente Dcza na sessão passada, quc elc cn-
tendeu como delesa, disse que nessa só daria o Parecer delc dentro clo prazo final. Urn oújetivo ex-
plícito dc desonrar totla a conlribuição de nove familias dentro do Município de Àltaneira, dentro {o
Vale do São Romão. Dizer que muitos do São Ron:io ficam re:lnente entristecidos, pois, o mesmo
hoje se dcstina lá a colocar o seu nome a disposição e não recr.rnhece o empenho <io povo rlo Sâo
I{omão, plra qut no dia da ses . pudesse homenageado junto col)l os
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Fica aqui as nossas lamentaçôes, mas, de moc{o também rnuito holroso e digno, digarnos que
icações lorarn feitas. Tívemos o reconhecimento, mits, por senrimentô intantil cle alguém que

r suas emoções porque, se deÍêndemos a Irresidência dessa Casa, saber se o cargo maior é o
tc e, se a gente tiver esse contplexo de inÍ'crioridade, realmcnte não conseguimos represcntar

aós inesmos, imagina o Mruricípio. Eutão, em nonre do Ceza, dizemos aqui que terncs Ceza,
Cristina, essa indicação para vocês, para que vooês reâ1men1e entre pâra a história cie -Â,lta-
pôssam estaa escritos. Sabendo mcslno que só não será apresenlado lo dia da sessão inaugural

se incomodar com alguém que defenrie tr)eza c razcÍ isso pâra o Plenário e para votação dessa
Apôs, o Vereador Paulo Geaneo tamtrám parabenizou o Vereador Deza §oares pe)a iniciativa.
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des Casa devido a falta de preparo emocional do Vereador l{rnior e não ser a lavor do Vereador
ll

N vçndo mais discussão sobre a matéria, Íl mosma foi posta em, sendo aprovaria pclr unanimi-
ilari Ilem ?: Parecer n" ü2812024, da Comissão Pemrancnle, referente ao Frojeto de Decroto Lcgis-
lativo n" AÜ9/2024, de autoria do Vereador f)eza Soares, quc concede a Conenda Ambiental do Mu-
nicípio de Àltaneira ao Scnhor João Albino Neto. Após a leirura do Parecer favorável pela aprovação,
o Relator, assirn como nas rlemats nratórias, parabcnizou o aulor da matéria, reiterando o grandioso
ü'abalho que o homenageado prcsla ao h{ulicípio. Nir sequência, o aulor da matéria, Deza Soares,
r"egistrou que João Bel ó un "exemplo vivo, um cxemplo ímpar", na causa ambiental e que, atual-
mente. assume, com graneie olaestria, a Secretaria Adjulta cie Meio Ambiente. Não havendo mais
discussão sobre a ntatória, â Ílcsma foi posta em vôtâção. sendo aprovada por unanimidadc. Item 8:
Parçcer nn 02912ü24" da Ccrnissão Pernranentc, refercnt* ao Frojeto de Decrcto Legislativo n"
S{212p24, de autoria clo Vereador Deza Soares, que concede a Me<iaiira iio [,{érito Le}islatiyo ao
Senhór Reginaldo de Sousa Venâncio. Após a lcitr.ra do Parccer làvorár,el pela aprovaçâo, o Rciator
Íegisfou que, coln esse Pareccr, reforça o compromisso com o Presidente ljeza Soarcs. Itegistrou
que, hoje, o scn voro, ó no Prcsidentc, haja vista que, igndo o mesílo apresentartro a matária ce homc-
nagem, ó porque confia no trabalho rlo homenageado. Para rnais, r'cgistrou quc o sÉu voro ncssa ma-
liria scr politico. Dcpois. t-r autor r.ia matéril registrou tlue a comur<.1a tambóm ó pur merccimcrrro-
reíbrçancio tlue o t,"lesmo tcmbém faz parie da Academia Brasileira de Lelras, Seccional -Araripe.
Apód, a Presirlente etn Exercício, Dra. Àafaela Gcnçalr.es, registrou: "saudamos ao Vereador .Iírnior
do P§vo por melhorar de errtcndimenlo tão rapiclamente. Poi.s, o rnesrnô, semana passada, tcve un1
discqrso totalmentc diferente c, inclusive, sinalizando qr"re o Presidentc Deza flavorcci:r a oposição,
que sô colocava nomes <ia oposição para que eie vota-qse, que pessoils como Venâncio, Írcssoês como
M*dinho soares, não teriam voto dele, pr:is, elc estaria volando em oposição e esse povo não vola
cnr opcsição. Que o 1)eza cstava scndo, que o professor Deza cstava sendo *ntigrupo, não cstava
ropre§cntando o grupo. Fizcmos uma calorosa motivação explicando quc não seria honroso dcscum-
prir a indicação do Deza" que ó o Presidcnte, quc i: clo nosso grupo. Em in<licar pessoas assilr. estarí-
armrs votirndo no gmpo {] o mesmo, muitas vezes, silaiizou repentinamenle que não. eue estava
votando em un.r disfarce, porque ele tinla indicado pessoas de oposição, que assim nâo deveria. que
devciíamcs aptnâs votâl oln quem fosse indicado r1a situação. Foi o discurso do Vereador, mas, quc
o mcsmo, com muita simplicidade, conseguiu rever a aberração das palavras e do seu cntendimento.
Viu que essa aberraçâo não cr:mpete e não condiz c
que o Presidellte Daza nào faz e não tem o perfil qu
sendo riesliguraCo de situação querendo se benehc
a mim. lião tenho mcdo do que estou ahnnando.
nruito glorioso. Quando Deus quer

om o t-uturo de Altaneira e rlos que inrlicaram. Viu
e o rnesmo julgou semana passar:la. Que ele estava
iar com a oposição. Isso digo aqr-ri porque loi dito
E hoje, está elogiando o Prçsidente Deza. Isso é

e disse, Presiclente Dezâ,
!
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enho estava disfarçado, buscando favorecer a oposição. E agora está votando Íàvorável. Os
e os moinhos da política são construidos à cada segundo, como também as facas e as vclas.

çadas e as velas, acessas, a cada segundo numa caminhada politica". Ademais, registrou po-
mcnto favorável à matéria. Não havendo rliscussão sobre a matéria, a mesma foi posta em

sendo aprovada por unalirridade . Item 9: Pareccr n" 0?,012024, da Comissão Pemancnte ,
te ao Projeto de l)ecrelo Legislalir.o n" 00,1/202-1, de autoria do Ye;eador Deza Soares, que
e a Mcdalha do Mérito Legislativo a Senhora Maria Oliveira Lino. lnicialmente, fiente aos
ciarrcntos da Preside;rte em Excrcício, Dra. Ratàela Gonça1ves, o Vereador Júnior do Povo
tte Ítrsse tratado com respeito. Após, rcalizou a leitura do Parecer favorável pela adrrissibili-
exterrou que, novamenle, o seu voto será político e no Presidenie Deza. Sequentemente, o
a matér'ia, Deza Soares, agradeceu o entenditnento do Relator Júnior do Povo em relação a

as matórias. Solicitando a aprovação da rnatcria, rclcmbrando que a homcnagcada tambónr faz
partc da Academia Brasileira de Letras, Scccional Regional de Araripe, a1ém de servir de exemplo
como Educadora e Gestora de Educação, no Município. Se direcionando ao Vereador Júnior <io Povo,
a Veieadora Dra. Rafacla Gonça1ves extemou: "o rnesmo pode ter a tranquilidaric rle pcnnancccr aí
na ddfcsa dos Pareceres, pois, a todo tempo aqui só trouxemos, só apresentamos verdadcs e fatos
ocorfiidos. Sc isso incontodou o senhor e fez com quc o senhor se vitimizasse aqui dizcmos quc csta-
nros lfhc atacando. loram os fatos que o senhor construiu. Estranho o senhor lão conscguir manter os
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lios Iatos qur: constrói. E precisávamos dizcr, porquc isso foi urn fato, foi uma história construída
penhor, quc talvcz cslcjl ate cnvcrgonhanclo o scnl:or mcsr,',o, mudar dc dccisão lâo fácil". Não

lido discussào sobre a matéria, a mestrla loi posh cnr votaçã,), s;ndo aprovacla por unanirnidadc.
l0: Parcccr n" 03112024, da Cornissào Pcnnancntc, rclercnlc ao I,rojclo de Dccrcto Lcgislativo
§12024, dc autoria do Vereador Deza Soarcs, quc concede a Medalha do Mérito Legislativo ao
prIrrancisco Adriano de Sousa. Anrcs da lcitura do Parcccr, o VcrcadorJúniordo Poio sol:citouScn h

quc itotlos os ataques, Nccilyan, Senhor Prcsidcntc da Casa do Povo, cstejam contidos cm Ata"
Pos ormente, realizor.t a leituÍa do Parecer favorável pela aprovação e inlormou que, até pouco
ter)r nào conhecia o homenageado, porém, lendo a justificativa e por meio da Vereadora Silvânia
Andrpdc. conhcccu o cidadão e tomou conhecinrento da grande reler.ância que o mesnlo possui. De-
poisilo aLrtor da ntatéria, Vereador Dcza Soarcs, vcrsou sobre o homenageado, registrando a compe-
tônciii do mcsmo tanto no sentido dc crlucação, quanto dc cultura. Na discussão da matória, o Vcrca-
dor Ariovaldo Soares afirmou compreendcr o comportan)cnto do Reiator. tendo em vista o dinamismo
que há no política, tratou sobre o mcrecimento tlai homenagens dos integrantes da Acaden.ria Brasi-
Icira dc Lctras, Scccional Regional de Araripe e pondcrou sobrc realizações dc sessão cxtraordinárias
para aprovações dc matórias do Poder Executivo. ].1ão havendo discussão sobre a matória, a mcsnta/
lbi pôsta cm votação, sendo aprovarla por unanimidadc. Item l1: Parecer no A32n021, da Cornissirol
Perql,ancntc, rclcrcnte ao Projeto de l)ecrcto Legisli(i"o n'010,'2024, de a*toria do Vereador Dczal
Soar§s, quc conccde a Comenda Á.mbiental ao Senhor llaimundo Nogueira Soares. Após a lcitura tlo i
Parccer làvorávcl pela admissibilidade, o Rclator rcgislrou que este ó mais um voto quc dcposita no '

Prcsidcnlc Dcza. Depois, o autor da matéria rcgistrou quc o homcnagcado, na condição de Parlamen- !
tar, Constituinte da LOM, Presidente da Câmara, Vicc-Prefeito e agricultor, possui importantcs feitos
para io Município. Na discussão da matéria, o Vereador Àriovaldo Soares registrou clue a comenda
faz jgstiça. Não havendo discussão sobre a matéria, a mcsma foi posta em votação, sendo aprovada
por unanimidade. Item l2: Parecer no 03312024 da Comissão Permanente, referente ao Projcto de
Resdlução n'00212024, da lr'Íesa Dire! a Câmara, q altera o err od lpmara Municip
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AI ira. Após a leirura do Parecer favorável pela adrnissibilidade, o Relator tralou sobre a nccessi-
da mudança de endereço. Depois, o Presidentc rcforçou a necessidade da propositura. Não ha-
ven mais discussão sobre a matéria, a nreslna foi posta em votação, sendo aprovada por unanirni-
rla Itcn'r l3: Parecer n" 031/?024, da Comissão Pernranente. rel'ercntr ao Projeto de Resolução n"
001 , da Mesa Diretora da Câtnara, que altera o dii' c horárir, tlas Sessões Ordinárias da Câmara
Mr pal de Altaneira, e adota outrâs plovidências. Ap.rs a leitura do Parecer Íavorável pela admis-
sibil e, o Relator registrou que o volo favorável à mudança de dia e horário das sessões ordinárias
foi dido da Vereadora Dra. Rafaela Gonçalves, pois, a mesma iez a solicitação visanrkl uma
o ação dc cunho pessoal. Na discussão da matcria, a Vcreadora Dra. Italaela Gonçalves exter-
nou que a solicitação foi em parceria com o Vcreador Paulo Geaneo. Não havendo mais discussão
sobre a matéria, a mesna foi posta em votação, scndo aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o
Presidcnte Dcza Soares esclareceu que, na próxin.ra quarta-fcira, dia 26 (vinte e seis), logo após a

scssão, quc scrá a primcira na nova sede do Podcr Lcgislativo, os Parlamentares entrarão cnl rccesso,
voltando ;is ativitladcs no dia 1" (primeiro) dc agosto. Na oportunidade, convidou a todos para se

lazcrcm prcscntcs tanto na refcrida sessáo. quanto da ccrimônia dc inauguraçào da nova scde, prcvista
para ocorrcr na scxta-feira, dia 28 (vinte e oito). Não havcndo mais nada a tratar, o Prcsidentc Dcza
Soarcs agradcccu a garticipação dc todos os prescntcs c ouvintcs, assessoria inlema c extcrna c dc-
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clarou cnccrrada a/êssào, detemrinando a lavratura clcssa
vada e publicadau§ala das Sessões, l9 de junho dc 2024.

Ata que, após ac confomre, será apro-

t/.t"

-
(\mr

I

@,,n&tA^^dL

\


